

Voici mon rapport de Novembre,

Comme promis je vous parlerai de mon voyage dans le sud de l'Argentine qui s'est déroulé fin octobre début novembre.

Nous sommes partis, Anders (l'étudiant d'échange Danois) et moi à Rosario, où on a retrouvé Simone (étudiante d'échange des E.U) et avec Léo (son père d'accueil), nous sommes allés en Bus à Villa Maria où entre temps nous avons retrouvés d'autres étudiants. Une fois arrivés dans le bus deux étages nous avons eu la surprise de ne pas être les seuls étudiants d'échange à bord, il y avait aussi un groupe d'une autre organisation du nom d'«Educality » comprenant des italiens, des allemands, des norvégiens et un suédois. Alors que nous, nous venions de France, Belgique, Allemagne, Italie, États-Unis, Suisse et Danemark.

De Villa Maria nous avons voyagé jusqu'à « Puerto Madryn », de ce fait nous avons dormit dans le bus.

Le lendemain nous sommes allés à « Puerto Piramidès » pour prendre un bateau afin d'aller voir les baleines franches australes. D'ailleurs nous avons eu beaucoup de chance car elles se sont laissées approcher facilement et sont même passées sous notre bateau ! De plus nous avons croisé un banc de dauphins. Ensuite nous avons fait une marche assez escarpée où nous avons pu apercevoir un groupe de lions de mer.

Nous avons ensuite quitté notre hôtel de « Puerto Madryn » pour « Calafate », sur la route nous avons fait un crochet par « Punta Tombo », la réserve la plus importante du monde de pingouin « magallanicos », c'était l'époque des couvaisons d'œufs.

Arrivés à « Calafate » nous avons été placés dans des cabanes en bois puis nous avons eu droit à la visite d'un parc naturel protégeant pleins d'espèces différentes d'oiseaux aux bords d'un lac.

Le lendemain c'était l'anniversaire d'une de mes amies des E.U : Camryn. Alors on a organisé un anniversaire-surprise et on s'est cotisé entre nous pour payer deux gâteaux (que ce soit suffisant pour tout le monde), on a aussi eu un peu de temps libre pour flâner et acheter des souvenirs.

Du coup le soir après minuit nous sommes tous allés à la cabane de Camryn pour lui chanter un joyeux anniversaire de 17ans. Plus tard dans la journée, après avoir dormi nous nous sommes promenés dans un parc naturel « El Chalten ». Le lendemain, nous sommes allés voir un glacier du nom de « Perito Moreno », certains ont eu la chance de pouvoir marcher dessus, mais moi et 5 autres nous en avons fait le tour, il n'empêche que la vue était grandiose.

Nous sommes ensuite allés à « Ushuaïa », pour y parvenir, nous avons dû passer la frontière chilienne où nous avons rencontré quelques problèmes mineurs, puis nous avons pris un ferry pour traverser le cours d'eau afin d'accéder à « la terra del fuego ». A « Ushuaïa », nous nous sommes promenés en ville, et certains ont eu la possibilité d'aller sur un bateau pour voir le phare « Faro les éclaireurs » qui est le phare le plus au sud du monde, d'ailleurs on appelle la zone d'Ushuaïa « la fin du monde ». On a aussi fait de la randonnée en visitant d'autres parcs naturels très beaux. Nous avons aussi visité une « ferme » de chiens de traîneaux (dommage qu'il n'y avait pas de neige...) Puis nous sommes remontés sur la carte pour aller à « Esquel » tout en faisant un arrêt à « Rio Galleros » puis avant d'arriver à « Bariloche », une ville très connue en Argentine pour son chocolat et ses boîtes de nuit (où vont tous les gradués du pays). Nous avons visité « El Bolson », la ville la plus « Hippie » d'Argentine.

Nous sommes allés à une station de ski très proche qui est une des plus grande d'Amérique latine il n'y avait pas de neige au pied des pistes car on était en printemps, mais une fois arrivé au sommet on a pu profiter d'une vue magnifique sur la vallée avec neige à profusion, assez pour faire une bataille de boules de neige, nous y avons aussi croisé des étudiants gradués de notre province (Santa Fe). En revenant à l'hôtel, nous avons visité une fabrique de chocolat ou nous avons pu en acheter puis on a eu du temps libre pour visiter la ville.

Le lendemain nous sommes allé au centre Tom Wesley, ou nous avons eu le droit à une petite balade à cheval en forêt puis a des jeux de groupes.

Puis nous sommes retournés vers le Nord, puis à Villa Maria, puis à Rosario.

Voilà pour mon voyage en Patagonie.

Quelques jours après, une fois revenue à l'école, nous avons eu « el dia de la tradicion » (le jour de la tradition) ou nous nous sommes tous retrouvés dans les couloirs de l'école pour manger et boire des spécialités argentines telles que le maté et certains biscuits. Je suis aussi allée au cinéma avec le groupe d'amis de ma sœur d'accueil, ou nous avons regardé « L'Express de Plymouth » (Hercule Poirot). Et comme le jour Halloween nous l'avons passé en Patagonie, j'ai organisé avec Simone, Anders et d'autres amis une petite réunion dans ma maison pour regarder des films d'horreur.

Mais tout n'était pas parfait ce mois-ci, la femme du frère de ma mère d'accueil (sa belle-sœur donc) est morte d'un cancer une nuit à l'hôpital, laissant derrière elle deux filles (une de 12ans, et une autre de 3.) Les Sciasci, ma famille d'accueil, étaient très tristes, et lorsqu'ils sont allés à l'enterrement, je suis allée passer la journée chez ma conseillère (Gabriela), ou j'ai passé du bon temps avec ses enfants (de faux jumeaux de 15 ans : Isabela et Manuel qui vont faire un échange en France et Sofia, 19 ans qui préparait ses examens pour sa fac de médecine) et des amis à eux.

Mais alors qu'on s'amusait dans la piscine, une épaisse fumée blanche est survenue et on a dû rentrer. En effet, tout proche il y a eu un incendie, rien de bien méchant cela dit, il n'a blessé personne.

D'ailleurs début du mois j'ai commencé à prendre des leçons de Tango avec Anders dans un des clubs de notre ville.

Nous avons aussi eu une réunion de district pour les étudiants qui partiront, et nous avons appris que nous allons devoir créer un projet pour aider la ville ou la communauté autour de notre club (donner des cours d'anglais, aider à entretenir la ville...). Ce jour-là je ne suis pas rentrée avec ma famille d'accueil, mais avec Carolina, mon amie italienne qui m'a invité chez elle à « Carlos Pellegrini », sa famille (les Peirone) était adorable avec moi, l'après-midi nous sommes allées (Carolina, sa sœur d'accueil Cati et moi) à la piscine (car bien que ce soit le printemps, c'est comme un été pour moi) puis le soir, à un spectacle de patins auquel Cati et sa petite sœur participaient.

Quelques jours après être rentrée chez moi, nous sommes allées avec l'interact de mon club, dans un quartier pauvre de ma ville pour jouer avec des enfants, puis plus tard, toujours avec l'interact, dans un hôpital, ou on était déguisés pour distraire les enfants internés, Allan, un des enfants de l'interact, avait ramené son violon et en jouait pour tout le monde, même pour les autres services.

Encore la même semaine, nous avons eu une réunion de club un peu spéciale ou Simone, les autres étudiants d'échanges qui allaient partir et moi, nous nous sommes vu remettre un diplôme d'ambassadeurs de la paix de la part du Rotary.

Et puis pour terminer, parfois je vais marcher en ville avec des amies pour faire un peu de sport, car ici j'ai pris beaucoup de poids.

Excusez-moi pour le retard encore une fois,

Sincères salutations,

Malerba Manon